



# Repsol se alía con Exxon y Eni en aguas de Irlanda

**BÚSQUEDA DE PETRÓLEO/** El grupo español compra el 25% de unos pozos donde podrían extraerse 275 millones de barriles, según los analistas.

**Roberto Casado.** Londres

Repsol quiere probar suerte en la búsqueda de petróleo en el norte de Europa, por lo que ha alcanzado un acuerdo para comprar el 25% de una concesión para explorar una zona del Océano Atlántico, al oeste de Irlanda.

La compañía española adquiere esa participación al grupo estadounidense Exxon y al italiano ENI, que seguirán siendo socios del proyecto con un 27,5% de la sociedad creada para explotar un yacimiento denominado Dunquin. El 20% restante del capital es de socios irlandeses.

La operación supone la llegada de Repsol a una nueva región rica en hidrocarburos.

Según los analistas de la firma irlandesa Davy, Repsol deberá realizar una inversión



Los pozos de Dunquin se encuentran al oeste de Irlanda.

inicial de alrededor de 50 millones de dólares (37 millones de euros) para financiar los sondeos de los pozos de Dunquin en busca de crudo.

Según los cálculos de Exxon, que es la empresa operadora del yacimiento, la

zona podría albergar 1.716 millones de barriles de petróleo y gas. La sociedad de bolsa Liberum calcula que la cantidad recuperable podría rondar los 275 millones de barriles. "Como era de esperar por la presencia de grandes compañías

**La inversión inicial del grupo, en la fase de sondeos, podría ascender a unos 50 millones de dólares**

petroleras, las expectativas de Dunquin son muy elevadas", indica Liberum.

La presencia de Repsol en el norte de Europa era casi nula hasta hace poco. En julio, la petrolera adquirió unas licencias para construir parques eólicos en el Mar del Norte, al este de Gran Bretaña. Por otro lado, el nuevo Repsol-BSC Research Center nació ayer en Barcelona para desarrollar una tecnología capaz de procesar datos sísmicos 15 veces más rápido que el resto de petroleras.